



Der Ev. Posaunenchor Erlensee trauert um

## **Heinz-Jürgen Lach**

\*31.05.48 † 13.07.24

Über 60 Jahre lang hatte sich Jürgen der Posaunenchormusik verschrieben. Zuerst im Posaunenchor Langenselbold, die letzten 20 Jahre in unserem Chor.

Seine Trompete spielte er mit großer Musikalität und Begeisterung.

Sein Engagement ging aber weit darüber hinaus.

Fast von Beginn an war er ein Mitglied unseres Vorstandes, führte mit Geschick und Übersicht die Kassengeschäfte.

Sein erfahrener Rat war stets gern gehört und willkommen.

Die arbeitsintensive Gründung unseres Fördervereins hat Jürgen fast allein gestemmt, wofür wir ihn zum Ehrenmitglied ernannten.

Vor allem haben wir Jürgen als einen Menschen erlebt, der immer Optimismus und Lebensfreude ausstrahlte. Er war geradlinig,

verlässlich, weltoffen, mit feinem Humor ausgestattet.

Gerne war er mit uns zusammen und wir gerne mit ihm. Ein liebenswerter Chorgefährte und väterlicher Freund.

Wir werden ihn sehr vermissen.

In unserem Chor werden sein Name und sein Andenken immer einen festen Platz haben.

Vielen Dank für alles, lieber Jürgen.

**Dein Ev. Posaunenchor Erlensee**